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安達支部中体連総合大会が無観客で開催されました
好天に恵まれた6月2日(水)・3日(木)の２日間、安達地区内各地で熱い戦いが繰り広げられました。

入賞・県北大会出場おめでとう！
＜各部の試合結果＞

・野 球 第１位 （県北大会出場）

・サッカー部 予選リーグ敗退
・バレーボール部 予選リーグ敗退
・バスケットボール部 第３位
・ソフトテニス部 男・女団体予選リーグ敗退

男・女個人シングルス、ダブルス敗退
・剣 道 女子団体２位 （県北大会出場）

男子団体５位 （県北大会出場）
女子個人
３位 渡邊美波 （県北大会出場）
３位 鈴木佐和子（県北大会出場）

男子個人
３位 移川 琉 （県北大会出場）

・バドミントン部
女子団体３位 （県北大会出場）
女子個人シングルス
３位 芳賀一歌 （県北大会出場）

女子個人ダブルス
３位 移川愛珠・渡邊莉那

（県北大会出場）
３位 渡辺沙絵・柴原はな

（県北大会出場）

・野 球
しらさわグリーンパーク、白沢野球場

・サッカー 二本松市城山総合運動場
・バレーボール 安達中体育館
・バスケットボール

二本松市城山総合体育館、二本松一中体育館
・ソフトテニス 二本松市城山庭球場
・剣 道 大玉中体育館
・バドミントン 白沢体育館

サッカー部は人
数の関係から二本
松二中と合同チー
ムでの出場となり
ましたが、善戦し
ました。

食育の授業を実施 ～健康な体づくりのために～

6月7日(月)、中山教諭と真壁栄養技師のＴＴに

よる授業で、適切な「間食」の摂り方について指

導しました。多くの生

徒が、ジュースや菓子

類に糖分などが予想以

上に多く含まれている

ことに驚き、間食を見

直したいとの感想が寄

せられました。

支部大会を終えて

昨年度は、コロナ禍により中体連の大会は開催

できませんでした。安達地区では、選手に活躍の

場を与えるために、中学校長会主催「運動部活動

交流大会」を実施しました。この交流大会への参

加を最後に、３年生は泣く泣く引退していきまし

た。今年度も依然として「コロナ」の影響が残り、

残念ながら無観客となってしまいましたが、大会

が無事に開催されたことは嬉しい限りです。出場

した選手の皆さんは、今までに受けた多くの支援

を忘れず、次の舞台へ向かってほしいものです。


